
 

 
ACTA REUNIÓN PLENARIA 

Martes 29 de diciembre, 2020 
16:00 horas 

  

Se da lectura al Acta correspondiente a la reunión plenaria del martes 29 de septiembre de 2020, 
aprobándose sin observaciones. Se agenda próxima reunión para el día martes 26 de enero a las 16:00 
horas. 

Estadísticas de accidentes 
Tasa de accidentalidad 0,00 % 
Tasa de siniestralidad 0,00 % 

 

Avance de Programa 
Avance general de programa 77% 
Investigación de Accidentes 64% 
Inspección y Observación 14% 
Difusión y Capacitación 11% 

 

Varios: 

- Se aprueba acta de reunión plenaria correspondiente al de 30 de noviembre 2020. 
- Se enviarán por correo los informes de cada comisión una vez recibidos los tres documentos. 
- Se acuerda continuar las reuniones del Comité, para el 2021, el último martes de cada mes a las 

16:00 horas. 
- Jeannette García informa, que no se pudo implementar el servicio de préstamo restringido en 

Biblioteca Central y que se espera poder llevar a cabo en marzo. 
- Jeannette García señala, que se debe comenzar a planificar el plan de trabajo para el año 2021. 

Se realizará reunión con cada encargado de comisión. 
- Víctor Herrera informa que hasta la fecha, no se han ingresado reportes de enfermedades 

laborales (salud mental, por ejemplo) o accidentes de trabajo, ocurridos en contexto de 
teletrabajo o trabajo remoto. 

- Se sugiere reforzar mediante boletines (en enero o marzo), información acerca de qué hacer en 
caso de accidentes laborales o enfermedades laborales en contexto de teletrabajo. 

- En relación a la renovación del Comité, que debería ser a través de elecciones en abril, Víctor 
Herrera señala que ACHS sugiere que las votaciones sean presenciales. Se extendería entonces 
la conformación del actual Comité, hasta que se retomen las actividades. 

- Nuevamente no fue posible la continuación de colocación de señaléticas durante diciembre y se 
agenda para mediados de enero 2021. 

- Bernardo González manifiesta su preocupación por la no realización de reuniones del Comité 
COVID de la Facultad, pensando en los tiempos proyectados y los fondos concursables. 

- Víctor Herrera indica que no tiene conocimiento del por qué no se ha realizado una nueva 
reunión, y tampoco de cómo será la distribución de los fondos. Este punto aún no está claro. 

- Víctor Herrera aclara que por protocolo, el Comité COVID, debería reunirse al menos una vez a 
la semana. Se hará la consulta a Jacqueline Vargas, Directora Económica y Administrativa. 

 
 
 
 
Jeannette García V. (Presidenta Comité Paritario)  
Daniela Barra P. (Secretaria Comité Paritario) 
Eduardo Valenzuela (Asesor ACHS) 
 



 

Santiago, 25 de enero, 2021 


